



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 15/07/24
- Cavité / zone de prospection : **Gouffre Berger**
- Massif : Vercors
- Personnes présentes : David Parrot, Alex Fauchoux, Léa Varnerot
- Temps Passé Sous Terre : 10h
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée
- Rédacteur : **Léa**

équipement

De retour du stage initiateur validé, les nouvelles sur l'avancement de l'équipement du gouffre Berger sont assez mauvaises. Il est prévu que les DE du secteur vont faire une mission d'équipement pour aider le club de Tour. Je ne refuse pas l'invitation d'y faire un petit passage. Pas de nouvelles des Tourangeaux qui sont à ce moment-là (dimanche soir) encore sous terre, nous ne connaissons pas l'avancement de l'équipement avant d'y mettre les pieds.

Nous entrons dans le gouffre à 6h. D'abord équipement de la vire déséquipée l'année dernière par les polonais. Ensuite nous filons bon train, et atteignons les kits déposés en attente devant l'entrée des Coufinades au Vestiaire à -640m. Il y a 6 kits AV de 40l, plus ou moins remplis de cordes et d'amarrages. Les kits ont des numéros croissants, mais qui ne se suivent pas. On finit par tous les vider, et refaire les kits pour ne plus en avoir que 4. Ils sont ultra balèzes, mais ça sera toujours mieux que 6.

David part équiper avec un premier kit. Alex le suit avec 2 mastodontes, et je ferme la marche avec le dernier big kit plus notre kit 22l. L'équipement prend plus de temps que d'habitude, car il faut passer la pureline ou la dyneema dans les AF. On avance tant bien que mal lourdement chargés. Il y a beaucoup d'eau dans les Coufinades. Il faut se mouiller jusqu'à mi cuisse à la sortie. La séance se poursuit jusqu'à la cascade des Topographes vers -740m. Nous décidons de faire demi-tour. Il n'est techniquement pas trop tard, mais des impératifs professionnels obligent à remonter. Il reste un gros kit pour finir et toucher le fond du Berger, que nous laissons en évidence sur le passage.

Direction donc la surface. Sur le chemin dans le Grand Eboulis, nous croisons une équipe de spéléo de Tour. Petit instant de discussion. Nous apprenons que l'équipe de la veille est sortie vers 2h du matin... nous aurions presque pu nous croiser ! Aujourd'hui ils n'ont pas prévu d'équiper, pensant que nous allions tout terminer. Ils sont visiblement déçus lorsqu'on leurs explique que ce n'est pas le cas. Un petit merci de leur part lorsque chacun reprend son chemin.

Nous retrouvons le soleil vers 16h.